

あゆみ～挨拶・友情・未来～

『明日は、学園運動会！』



明日9月28日(土)は、令和最初の学園運動会です。9月11日から、早朝・放課後の運動会練習がスタートして、疲労もピークに達しているのではないのでしょうか。ただ、今まで練習してきた成果が明日の達成感に変わるとすれば、頑張れますね。今年は、中学校2年生としての参加になります。昨年度と何が違いますか。マスゲームプロジェクトに参加したり、1年生に執行部の運動会の仕事を教えたりして、できることもたくさん増えていますね。中学校での中核を担う学年です。3年生にとっては、中学校生活最後の運動会です。皆さんが一生懸命に競技・演技することで、3年生の頑張りに拍車をかけたり、見に来てくださった方々に元気を与えたりできることを期待しています。閉会式後の写真撮影で、達成感に満ち溢れた表情が見られることを楽しみにしています。



【学園運動会に向けて頑張って練習に取り組む生徒の様子】

《保護者の皆様へ》

運動会の練習期間中は、登校時間が早いために、毎朝、普段より早く起きて、子どもたちの弁当づくりをしていただいたご家庭が多かったのではないのでしょうか。誠にありがとうございます。明日は、子どもたちが「つながる ひろがる 輪・話・和」のテーマのもと一生懸命に競技や演技に取り組みます。是非、会場に足を運んでいただき、子どもたちに拍手と声援を送っていただければと思います。どうぞよろしくお願ひします。

※当日のプログラムは、9/24(火)にお子様を通じて配布済みです。当日ご持参ください。